

日本フィンランド友好プロジェクト2022

Merry Christmas 2022



はじまりは、わかさ生活の主力商品『ブルーベリーアイ』の原材料「ビルベリー」を育む北欧フィンランドへの恩返しに、2005年9月サンタの森にもみの木を植樹したことでした。

それがきっかけとなり、2005年12月から毎年、フィンランドのサンタクロース村からサンタさんが来日して、子どもたちに夢と希望と笑顔を届けてくれます。

わかさ生活では、日本とフィンランドの架け橋となり、双方の理解や友好を深めるための取り組みを行う「日本フィンランド友好プロジェクト」をスタートし、この活動は今年で18年目を迎えました。

今年も、日本の子どもたちへ特別なXmasメッセージ動画を届けてくれました♪



【よい子のみんなへ】サンタクロース村のサンタさんからのメッセージ

A video player window is displayed, showing a video of Santa Claus sitting in his chair, smiling. He is wearing his classic red suit and hat. Behind him is a decorated Christmas tree. The video player has a play button in the center. At the top of the player, there is Japanese text. Below the video, there are buttons for '見る' (Watch) and 'YouTube'.

【Specialメッセージ】 北欧フィンランド・サンタクロース村のサンタさんから

